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Elternrat Riesbach - Schuljahr 2020/2021 
Protokoll der Elternratssitzung vom 18. Januar 2021 
 
via Microsoft Teams, 19.00 Uhr bis 19.45 Uhr 
 
A Gemeinsamer Teil Elternrat Seefeld/Pavillon und Mühlebach 
 
Situngsleitung: Matthias Köhler 
 
Protokoll: Astrid Lieb 
 
Traktanden:  
1. Begrüssung, Protokoll und Aufnahme von weiteren Traktanden 
2. Information aus Schulleitung, Lehrerschaft und Leitung Betreuung  
3. Fragen an die Schulleitung 
4. Kreisschulbehörde 
5. Arbeitsgruppen  
6. Kommende Sitzungstermine 
7. Varia 
 
1.   BEGRÜSSUNG / AUFNAHME WEITERER TRAKTANDEN 

• Bemerkungen zum letzten Protokoll: Keine 
• Keine weiteren Traktanden 

2.   INFORMATION DER SCHULLEITUNG, LEHRERSCHAFT UND BETREUUNG 
 

• J. Dietziker: Zum aktuellen Schulbetrieb und den Herausforderungen in der Corona-Zeit gibt es nichts 
Neues zu berichten. Die Schulen sind noch offen, unter der Lehrerschaft gab es wenige Krankheitsfälle. 
Das neue Schutzkonzept gilt auch für die Schulen: Nur fünf Leute dürfen sich aufs Mal treffen, dies bedeu-
tet dass Sitzungen nur noch online durchgeführt werden und keine Anlässe stattfinden können. Einzelne 
Kinder in den Mittelstufen tragen Masken. Die Schule überlegt sich, ob eine Maskenpflicht auch für die äl-
teren Kinder eingeführt werden sollte; allenfalls wird dies ohnehin angeordnet werden.  

• C. Sager ergänzt, dass die stritkten Massnahmen weiterhin gelten. So dürfen Eltern nicht auf das Schul-
hausareal und Elterngespräche finden via Telefon oder Videotelefonie statt. 

• N. Baredi: Keine Ergänzungen 
 

• J. Dombrovsky (Leitung Betreuung): Geplant ist, in den Frühlingsferien den neuen Hort in der Siedlung 
Hornbach zu beziehen; die ersten Vorbereitungen für den Umzug laufen schon (dies betrifft nur den Hort 
Münchhalde). Diese Woche wird eine erste Begehung des neuen Hort mit Daniel Bellot stattfinden. Es gibt 
diverse Personalmutationen (z.B. Daniela Bertini vom Mittagshort per Ende Dezember; die Stelle wird nun 
ausgeschrieben und vorübergehend hilft eine Vikarin aus). In allen anderen Horten können bei Krankheits-
ausfällen Langzeitvikarinnen einspringen, welche die Kinder schon kennen.  

 
Der Hort läuft weiter trotz Coroanzeit; die Kinder werden zum Händewaschen angehalten, die Betreuerin-
nen tragen Schutzmasken. Es wird wenn immer möglich klassengetrennt gegessen. Nur im Mühlebach 1 
kann das gestaffelte Essen aus Platzgründen nicht umgesetzt werden. 
 
Bis 21. Januar 2021 kann Betreuung ausserterminlich geändert werden, z.B. wenn die Eltern ins Home-
office wechseln.  
 
Der Frühlingsferienhort wird wahrscheinlich im Hort Seefeld durchgeführt.  

3.   FRAGEN AN DIE SCHULLEITUNG  
Keine, bzw. vgl. unter Varia. 

4.   KREISSCHULBEHÖRDE 



2 
 

• Aktueller Stand neue Schulkinder aus Hornbachsiedlung, Ausblick auf die Teilnahme von Daniel Bellot an 
der Elternratssitzung vom 29. März 2021: 
Matthias gibt die neusten Informationen bekannt: Die Wohnungen sind nun alle vermietet und es ist be-
kannt, welche Klassen wie belastet werden. Entgegen der Befürchtung gibt es keine Häufung in bestimm-
ten Jahrgangsstufen; die Kinderaltersklassenverteilung ist sehr homogen. Die Kinder werden weitgehend 
in der Schuleinheit Kartaus-Münchhalden unterkommen, v.a. in Räumen die durch den Wegzug des Hort 
frei werden. Erst wird die linke Siedlungsseite bezogen und diese Kinder ins Karthaus-Münchhalden einge-
teilt. Die stadtseitige Hälfte wird später bezogen und die Kinder später eingeschult, diese Kinder werden 
wohl eher im SH Seefeld eingeschult. Der werden wohl keine grösseren Raumprobleme entstehen. Evt. 
wird es in der jetzigen 1. Klasse Seefeld eher eng werden; die neue 1. Klasse im Münchhalden wird aber 
zunächst aufgefüllt. Daniel Bellot hat zugesichert, dass das rechnerische Maximum der Klassenbelegung 
um 10 bis 20% unterschritten wird. 
J. Dietziker erklärt, gemäss aktueller Info sollten vor Mai keine neuen Kinder in die aktuelle 1. Klasse des 
Schulhaus Seefeld eingeteilt werden. Es werden insgesamt 10 bis 15 Kinder aller Alterstufen die ins SH 
Seefeld eingeschult werden.  
An der Elternrat Sitzung vom 29. März 2021 wird Daniel Bellot detailliert über die neuen Einschulungen 
Auskunft geben können. Er wird dann auch über den geplanten Ausbau des SH Mühlebach zum vollstän-
digen Unterstufen und Mittelstufenschulhaus (durch Aufstocken der Turnhalle) informieren.  

5.   ARBEITSGRUPPEN  

• Arbeitsgruppe Verkehr: Keine neuen Informationen 

6.   KOMMENDE SITZUNGEN  
- 29.03.21 Schulhaus Seefeld mit Daniel Bellot 
- 07.06.21 Schulhaus Seefeld 

7.   VARIA 

• Matthes Schaller: Der Quartierverein Riesbach hat ein neues Format: Riesbach live. Es geht dabei um 
Themen wie z.B. Seilbahn ZKB oder die Siedlung Hornbach (dies am 13. März 2021). Der Quartierverein 
möchte die neuen Bewohner über den QV informieren und evt. wäre schön, wenn dann auch über den El-
ternrat oder kommende Veranstaltungen des ER informiert werden könnte (z.B. auf die kommende digitale 
Elternveranstaltung hinweisen).  

• Thema Fasnacht: Können Kinder verkleidet in die Schule? Die Klassenlehrpersonen werden jeweils für ih-
re Klassen entscheiden ob das für ihre SchülerInnen möglich ist.   

• Besuchsmorgen vom 23. März 2021 wurde noch nicht abgesagt, derzeit ist noch unklar ob er stattfindet. 
Falls er stattfindet und ein Elternkafi durchgeführt werden soll, wäre eine frühzeitige Info an den Elternrat 
durch die Schulleitung wünschenswert.  

• Meeting mit Daniel Bellot: Wenn Fragen unbedingt beantwortet werden sollen, bitte diese vorgän-
gig Matthias oder Dieter zukommen lassen. Die Fragen werden dann gebündelt DB unterbreitet.  
Daniel Bellot wird gebeten, bereits vorgängig eine Übersicht betr. Veränderungen für jede Klasse uns zu-
schicken, damit an der Sitzung nicht jede Klasse und deren Veränderung durchgegangen werden muss.  

• C. Sager regt an, dass es generell von Vorteil wäre, wenn Fragen des Elternrat, die einer näheren Abklä-
rung bedürfen, schon vor den Elternratssitzungen der Schulleitung bzw. den Lehrervertretung unterbreitet 
werden könnten.  

• Im Mühlebach ist ein Baum umgefallen und es wird die fehlende Kommunikation zu diesem Thema be-
mängelt. J. Dietziker weist darauf hin, dass das Gebiet um den Baum abgesperrt wurde und dieser nun 
nach und nach weggeführt wird. Weiter weist sie darauf hin, dass es eher nicht die Aufgabe der Schule ist, 
Eltern, die ausserhalb des Schularels auf ihre Kinder warten, auf die Gefahr von herabfallenden Ästen 
aufmerksam zu machen. Die Kinder seien selbstverständlich nach dem starken Schneefall auf dieses 
Thema aufmerksam gemacht worden.  
 

 
 
Ende des gemeinsamen Teils: 19.45 Uhr     Für das Protokoll: Astrid Lieb  
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B Elternrat Seefeld/Pavillon  
 
Beginn: 19.45 Uhr 
 
Situngsleitung: Matthias Köhler 
 
Protokoll: Astrid Lieb 
 
Traktanden (Reihenfolge während Sitzung verändert):  
1. Aufnahme weiterer Traktanden 
2. Fragen an die Schulleitung 
3. Sommerfest, Vorbereitungen, Organisationsteam 
4. Veranstaltungen und Terminplanung neues Schuljahr 
 
1S.   BEGRÜSSUNG / AUFNAHME WEITERER TRAKTANDEN 
 
Keine Bemerkungen zum letzten Protokoll. Keine weitere Traktenden. 
 
2S.   FRAGEN AN DIE SCHULLEITUNG 
 

• Klassengrössen und Platzverhältnisse, Entwicklung in der 1. und 4. Klasse: 
Nina Bared meint, mit den aktuellen Resourcen könnten die grossen Klassengrössen bewältigt werden. 
Nun werde die Sitzung mit Daniel Bellot abgewartet. Das Führen von Elterngesprächen via Zoom ist gera-
de mit Eltern, die man noch nicht kennt oder wenn z.B. ein Übersetzer erforderlich ist, schwierig.  

 
4S. VERANSTALGUNGEN UND TERMINPLANUNG IM NEUEN SCHULJAHR 
 

• Besuchsmorgen / Elternkafi: 23. März 2021 (Milène, Chantal). Wird wohl abgesagt; könnte evt. auch  
    spontan auf die Beine gestellt werden 

• Elternveranstaltung:  Mai 2021 (Lucy, Chantal); Thema „Faszination Bildschirm“. Diese Veran- 
    staltung soll auf März vorgezogen und dann total digital durchgeführt 

werden, falls die Referentin einverstanden ist.  
Zwei Wochen vor dem Anlass soll über den Versand eines Flyer informiert 
werden; der Versand soll über die Elternräte in die Klassen erfolgen.  

• Klassenfoto:   Juni 2021 (Lucy, Aled) à gerne wieder dieses Jahr 
• Seefeldcup:   18. Juni 2021 (Aled, Beat, Stephan, Astrid). Mehr Infos im März 
• Sommerfest:   9. Juli 2021 (Mario, Susanne). Das Sommerfest wird voraussichtlich  

stattfinden; die Vorbereitungen sollen spätestens im Frühling 2021 starten. 
Bis jetzt ist nicht viel passiert; die nächsten grossen Organisaitonsschritte 
werden auf März verlegt.  
 
 

 
5S.   VARIA 
 
 Keine  
 
Ende der Sitzung 19.55 Uhr 
 
 
 
        Für das Protokoll: Astrid Lieb 


